







Kreuzaufrichte (März 2014)

Beim Anblick eines Kreuzes klingt sie in unserem Leben immer wieder an, die Musik aus dem Innern. So bitten wir für alle, die hier vorbeigehen oder vorbeifahren, das Kreuz möge sie kraft- und liebevoll erinnern, dass unser Leben mehr ist als Oberfläche, Geplauder und Tempo, dass es auch das Geheimnis birgt und die Tiefe, die Vergangenheit und die Zukunft.

Pfarrei St. Ulrich, Winterthur-Rosenberg

Film «Neue Kreuze für St. Ulrich» von Giovanni Schäfli unter: https://vimeo.com/92442292